



MA LYON CORBAS

Encore un week-end de folie à la MALC

Le 10/03/2025

L'UFAP UNSa Justice de la MALC constatent de multiples agressions de la part des détenus ses dernières semaines suites à la surpopulation pénale que nous cessons pas de relancer depuis des mois.

Encore ce week-end, avec un refus de fouille : un détenu bouscule à plusieurs reprises un surveillant qui fait simplement son travail.

Une Violence gratuite : un collègue giflé parce qu'un détenu refuse la présence de son codétenu.

Et pour terminer une agression au parloir famille : des visiteurs s'en prennent physiquement aux agents → 3 jours d'ITT pour un surveillant, 8 jours pour l'officier de permanence venu en renfort.

Après les agressions de nos locataires nous avons le droit de subir la frustration et la violence de leurs familles.

La raison pour laquelle le père de famille agresse les agents est pour une poignée de centimes et du laxisme!!!

Suite à l'impunité de la population pénale, les familles se sentent le droit de prendre les agents de l'administration pénitentiaire comme punching-ball !

Encore une fois les agents ont subi les conséquences du laxisme disciplinaire qui donne le droit au détenu de se dresser face aux agents!!! Un quartier disciplinaire toujours plein.

Il semblerait urgent que nos locataires chroniques du QD change de décor pour d'autres structures plus adaptés à leur profil.

L'UFAP UNSa Justice refuse de voir l'uniforme méprisé et attaqué impunément !

L'UFAP UNSa Justice exige des sanctions exemplaires contre ceux qui s'en prennent aux agents !

L'UFAP UNSa Justice demande des moyens humains et une anticipation des carences RH !

Nous exigeons que la Direction Interrégionale tienne ses engagements !

L'UFAP UNSa Justice une présence quotidienne

Par le bureau local UFAP UNSa Justice Nadia CHEKHAD et Ludovic NAVARRO